



校訓 「明るく、たくましく、ともに学び働く」

令和6年11月25日(月)発行

文責：矢野 勝昭

☆楽しく感動 南創祭! ☆ 11/2(土)

11月2日(土)、本校体育館で南創祭を開催しました。

今年度のスローガンは「Smile★forever～笑顔のあふれ出る思い出をずっと～」

自分たちが楽しむだけでなく参観者も楽しめる南創祭を目指して挑戦した、素晴らしい南創祭でした。



少年の主張



合唱部



バレーボール部 白雪姫コント



野球部ドラえもんコント



3年生マッスルダンス?



フィナーレ

☆那須地区駅伝大会☆ 10/26(土)

那須野が原公園特設周回コースで那須地区中学校駅伝競走大会が開催されました。

本校駅伝部も最後まで力走。ベストタイムを出す生徒も多く、素晴らしいがんばりでした。



一区の選手



駅伝部のメンバー

☆市教育祭 音楽祭☆ 10/24(木)

10月24日(木)ハーモニーホール大ホールで市教育祭音楽祭が開催され、合唱部が参加しました。



伴奏の生徒



本校合唱部

☆わくわくチャレンジウィーク(2年生職場体験学習)☆

11/11(月)～11/15(金)

11月11日(月)から15日(金)の5日間、2年生は市内の各事業所で、職場体験学習「わくわくチャレンジ」を実施しました。初日は緊張した面持ちでしたが、だんだん充実した表情でたくましい姿を見せてくれました。



制作所での機械操作



書店での本の受け入れ



飲食店の厨房



美容室で清掃



道の駅で品出し



幼稚園で

☆井原中学校(岡山県)との交流☆

11/22(金)



井原中学校の発表を聞く



質問の挙手の様子



クイズに答える生徒

☆薬物乱用教室☆防止11/8(金)

11月8日(金)に、薬物乱用防止教室を行いました。今回は、劇団三十六計さんに来ていただき、薬物依存になってしまうまでの演劇を鑑賞しました。

SNS等を通じて手に入りやすくなった社会で、どうすれば身を守れるか考える機会となりました。



生徒インタビュー



劇団三十六計の演劇



正面玄関に飾られた南中菊

☆雑記☆

市の菊花展で2年生が育てた菊が「県農政部長賞」を受賞しました。

多くの中学校が菊づくりを止めてしまいましたが、本校は金丸菊の会の皆様と半年間継続的に指導いただける貴重な時間となっています。

本校の特色として今後も継続します。

◇ 12月のおもな予定 ◇

- 4日(水)小中一貫研究授業
- 5日(木)学校運営協議会
- 12日(木)アントレ°け°シップ°講演
- 17日(火)新入生説明会
- 19日(木)井原中との交流発表
- 23日(月)授業参観・保護者会
- 26日(木)～冬休み